



BUREAU
VERITAS

Bureau Veritas Certification

HEL-WACHT Bewachungsdienst GmbH

Burggasse 94a, 1070 Wien, Austria

Bureau Veritas Certification bescheinigt hiermit, dass das Managementsystem des oben genannten Unternehmens beurteilt wurde und die in der folgenden Norm festgelegten Forderungen erfüllt

ISO 45001:2018

Anwendungsbereich

Betrieb des Sicherheitsgewerbes gem. § 129 GewO, insbesondere Objektschutz (Wachdienst), Service- und Sicherheitsdienst (Service-, Straßensicherungsstellen- und Gerichtskontrolldienst), Revierstreifendienst (mobiler Dienst), Sonderdienst (Kontrollor-, Botschafts-, Geld- und Werttransportdienst), Betrieb der Alarmempfangsstelle (AES zertifiziert gem. EN 50518 am Standort 1210 Wien, Scheydgasse 37) und Betrieb der Alarminterventionsstelle (NSL/AIS), Alarmverfolgung, Sonderprojekte

Datum der Erstzertifizierung:	13-08-2020
Ablaufdatum des vorherigen Zyklus:	NA
Datum des Zertifizierungs-/Rezertifizierungsaudits:	12-08-2020
Beginn des Zertifizierungszyklus:	13-08-2020
Vorbehaltlich der kontinuierlich zufriedenstellenden Anwendung des Managementsystems, hat das Zertifikat eine Laufzeit bis zum:	23-09-2022

Zertifikatsnummer: **AT002366** Version: **1** Ausgabedatum: **13-08-2020**

Zertifizierungsstelle



Die Bureau Veritas Austria GmbH, Prinz Eugen-Straße 8-10, 1040 Wien, Österreich ist gemäß Bescheid GZ: BMDW-92.311/0071-I/12/2018 des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort vom 12.12.2018 als Zertifizierungsstelle für Managementsysteme nach BS OHSAS 18001:2007, EN ISO 9001:2015, ISO 45001:2018, SCC und SCP akkreditiert.

Weitere Auskünfte über das Managementsystem und den Anwendungsbereich sind über die Organisation selbst zu bekommen.
Über die Gültigkeit dieses Zertifikates erhalten Sie Auskunft unter: +43 1 713 15 68-0





BUREAU
VERITAS

Bureau Veritas Certification

HEL-WACHT Bewachungsdienst GmbH

Burggasse 94a, 1070 Wien, Austria

Bureau Veritas Certification certifies that the Management System of the above organisation has been audited and found to be in accordance with the requirements of the management system standards detailed below.

ISO 45001:2018

Scope of certification

security industry § 129 GewO, in particular property protection (security), service and security (service, road safety and court control service), patrol service (mobile service), special services (control, embassy, money and valuables transport), operation of alarm receiving center (AES according to EN 50518 in 1210 Vienna, Scheydgasse 37) and operation of alarm intervention agency (NSL/AIS), alarm tracking, special projects.

Original cycle start date:	13-08-2020
Expiry date of previous cycle:	NA
Certification / Recertification Audit date:	12-08-2020
Certification / Recertification cycle start date:	13-08-2020
Subject to the continued satisfactory operation of the organization's Management System, this certificate expires on:	23-09-2022

Certificate No.:	AT002366	Version:	2	Issue Date:	13-08-2020
------------------	-----------------	----------	----------	-------------	-------------------

Certification Authority



Bureau Veritas Austria GmbH, Prinz Eugen-Straße 8-10, 1040 Vienna, Austria is accredited as certification agency for management systems based on BS OHSAS 18001:2007, EN ISO 9001:2015, ISO 45001:2018, SCC and SCP by the Austrian Federal Ministry for digitalization and business location according to notification GZ: BMDW-92.311/00271-I/12/2018 dated December 12, 2018.

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the management system requirements may be obtained by consulting the organisation. To check this certificate validity please call: +43 1 713 15 68-0

